
講義最終回実施

回答総数 47名さま

出席者ほぼ全員のご回答を
いただけました。
ありがとうございます。



講義全体について 単位：人

わーい、満足度向上。
みなさまのがんばりのおかげです。
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講義版のスタイルについて

三日おきにＧＤ＆プレゼン。
集中特訓は重たいけれど上達も実感できて、
このスタイルのキホンは維持して良いかなと
思っています。
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興味深かった講義コンテンツは？

唯一のペアプレゼン ヨーロッパ都市は、そのぶん
新鮮だったでしょうか。
学力の経済学、就職前、など、
ほぼ、まんべんなく支持をいただけたもようです。
加工食品は最新話題だったんだけどな。
はい、後輩さんのために、作り直してきます。
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実施順です

なんか、ヨーロッパから加
工食品にかけての下降線が
気になるんですけど。

10

8

11
12 12

9

17
16

12

7

4

12

14

0

2

4

6

8

10

12

14

16

18



ヒストリアンズにトライして
本を読むのが・・・

昨年度

読書好き増えた♪
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本と映画のラインナップについて

昨年度
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満足度例年並みか。
不人気本をバシバシ淘汰して
進化させます。
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「1週間で必ず返す」ルールは？

昨年度
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ごめんかなり破った



こんな本/映画がほしい！

『試みの地平線』←草食系の東工大生に必要なバイブル。作者はあの「北方謙三」ダゾ

短編集増えると嬉しい/「異文化理解力」って本、面白かったです

中村文則

火花、心理学系

SF

マンガ

ミステリ

もう少し小説が増えると嬉しいです。

暗めの小説がもう少し欲しいです

小説もう少し

スポ根

戦争にチャンスを与えよ（地政学）

ロジカルシンキング

アニメ映画はだめですか

パトリオットデイ/バーニングオーシャン/海外ドラマ(LAW&ORDER シーズン18「モンス
ター隣人」など)

フランス映画

MIB MENINBLACK



講義出席＋ヒストリアンズと
いう単位取得条件は？

昨年度
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その他のなかみ→

グループワーク力とプレ
ゼン力を会得して、圧倒
的成長を遂げていただい
たもようです。
もうGDはコワくない！

この講義で得たもの
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自由コメント と お返事的な

前半は自分達の意見をプレゼンできたが、後半は本の要約の負担が大
きく、意見を入れにくいと思いました…

ヒストリアンズのWebページのUI、もうちょっと改善したほうがよいのでは
… ちょっと使いにくかったです

全てGW、プレゼンだと、少しマンネリ化するとは思った。(途中少しマンネ
リ化した)

学部と違うテーマがいいです。

・こみいった内容を整理して伝えるのもプレゼン力かな、と思ってます。

・Webは維持するだけで、かなりのコストかかってるので、どっかで資金

が調達できたら改善できる、といいな。

・でも、参加メンバーが多様だったから、新鮮さを維持できたのでは？

・コンテンツ、毎年ちょっとずつ入れ替えてはいるのですが、

どうもね、新作の定着がなかなかできなくて。社工そだちさん、ごめん。



自由コメント 応援メッセージ

とてもうれしいファンレターをいただきました。
ありがとう！

良い講義です

学部のときは次があったけど、もうこれで終わりなんですね。

授業が終わるといつも解放感や嬉しさを感じますが、山室先

生の授業は寂しさを感じてしまいます。個人的にはGDであま

り貢献できなかったのが心残りですが、多くのことを学べて、

受講して本当によかったです。山室先生とTAさん、ありがとう

ございました。



クォーター制２年目、社工時代に半年授業を体験されたかたがたは、お

気づきでしょうか。1週間おきでなく、３日前の記憶がまだあるうちに次のプレゼン。

他班に学ぶとか人の顔やキャラ憶えるとか、いろいろ活かしやすかったのでは。特

にプレゼンに臨む勇気って、１週間経つとまたゼロから、よっこらしょと立ち上げで

すが、継続だと勢いが付けやすかったかなと、みなさまの格段の上達ぶりを喜びつ

つ、考えています。

そして今年は今までゼロだった４年生さんが11名と大量参加。学年を越えてディ

スカッションできたのも、学部授業と異なる良さだったかなと見ています。

経営系以外からご参加のかた、アウェイ感なく楽しんでいただけたでしょうか。

多様性がこの授業の生命線なので、ぜひぜひ研究室の後輩さんに受講をお奨めく

ださい。

目立って活躍された芸達者陣も、それを支えたかたがたも、グループワークとプレ

ゼンについては、そうとうのレベルアップができたと自信を持って就活、そして就職

のステージへ邁進いただければと思います。

熱心なご参加をありがとうございました!! 山室 恭子

御挨拶


